

# BOLETÍN TRIMESTRAL MESA MÁS LA GUAJIRA

¡Somos Más Para La Guajira!

**ABRIL - JUNIO 2025** 

Desarrollamos espacios de conversación para la promoción y sensibilización del sector minero-energético en La Guajira







En alianza con Caribe Potencia Energética, TRUST, AES Colombia, ISA Intercolombia, EPM, Enlaza y la Mesa ANDI Más La Guajira se realizó el Foro Focalizando La Guajira: tejiendo la palabra por el futuro energético, que destacó al Caribe como eje de la transición energética en Colombia y el papel de La Guajira. Empresas, gremios, autoridades y sociedad civil coincidieron en la necesidad de impulsar una matriz diversificada, con participación activa de las comunidades y enfoque territorial.

Desde este escenario, se renovó el compromiso de seguir impulsando una transición energética justa, con enfoque territorial y social, que genere empleo, fortalezca la infraestructura local y promueva una economía más diversificada e inclusiva.

### Gestión y articulación con otros sectores para el desarrollo de La Guajira





Con la participación del Alcalde Genaro Redondo, se realizó el tercer diálgo de ciudad, en esta ocasión enfocado en el Foro Mundial de Migración que se llevará a cabo en Riohacha durante el mes de septiembre.

espacio, gremios, el Durante colectivos iuveniles ciudadanía reafirmaron compromiso con la organización del evento, destacando la necesidad de una campaña de comunicación masiva, la preparación del sistema de salud y el fortalecimiento de la cultura ciudadana. Se propuso designar un gerente para liderar la logística, activar alianzas interinstitucionales y proyectar a Riohacha como ciudad de grandes eventos, fortaleciendo así su economía local y su capacidad de acogida.

# Promovemos el desarrollo de La Guajira

En el marco de sus acciones para el fortalecimiento institucional en el territorio, la Mesa Más La Guajira entregó el proyecto de mejoramiento del Archivo de Asuntos Indígenas del Municipio de Uribia.

La iniciativa incluyó la intervención física del espacio, la instalación de estanterías y la organización de más de 5.000 carpetas y actas.

Esta gestión documental permitirá conservar información clave sobre las comunidades indígenas, su historia y cultura, aportando a la preservación de su identidad y al desarrollo social de Uribia y del departamento.



### Comprometidos con el fortalecimiento del periodismo en La Guajira





En alianza con Caribe Potencia Energética y en el marco del foro Focalizando La Guajira, la Mesa Más La Guajira realizó un taller para periodistas del departamento, enfocado en el fortalecimiento de sus capacidades como generadores de información clave para el territorio.

Durante el espacio, se abordó la importancia de contar con fuentes confiables, el acceso a información oportuna y la comprensión de conceptos fundamentales sobre la transición energética. Este ejercicio formativo buscó promover nuevas narrativas desde el conocimiento, aportando a un periodismo más informado y comprometido con el desarrollo de La Guajira.

# Vocería del sector minero-energético de La Guajira

Luis Guillermo Baquero, gerente de la Mesa Más La Guajira participó en el lanzamiento de la segunda edición de la revista Epicentro.

En sus intervenciones, Baquero presentó un panorama sobre el contexto actual de La Guajira y compartió las principales acciones que adelanta la Mesa para aportar al desarrollo del territorio, mediante iniciativas que fortalecen la articulación entre empresas, comunidades y gobierno.



